

Bhabinkamtibmas Desa Campaka Sambangi Warga dan Berikan Himbauan Kamtibmas dalam Program Cooling System

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BNN.CO.ID

Jan 9, 2025 - 12:26



Purwakarta – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Campaka, Aiptu Bambang Karyono, melakukan sambang kepada warga desa binaannya sekaligus memberikan himbauan kamtibmas. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Cooling

System yang bertujuan untuk menciptakan situasi kondusif dan mencegah terjadinya gangguan keamanan di wilayah tersebut.

Aiptu Bambang Karyono, yang sehari-hari bertugas di Polsek Campaka, Polres Purwakarta, mengunjungi sejumlah warga di berbagai titik di Desa Campaka. Program Cooling System yang dijalankan adalah langkah proaktif untuk menjaga keamanan dengan cara mendekatkan polisi kepada masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Bambang tidak hanya berdialog dengan warga, tetapi juga memberikan edukasi tentang pentingnya kewaspadaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga ketertiban.

"Melalui program Cooling System ini, kami ingin memastikan bahwa situasi di Desa Campaka tetap aman dan kondusif. Kami mengajak warga untuk aktif dalam menjaga lingkungan masing-masing dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman," ujar Aiptu Bambang.

Selain memberikan himbauan mengenai kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, Aiptu Bambang juga mengingatkan masyarakat untuk selalu mematuhi protokol kesehatan, serta menjaga kerukunan antarwarga, terutama dalam menghadapi berbagai isu sosial yang dapat mempengaruhi ketertiban di lingkungan desa.

"Setiap warga memiliki peran penting dalam menjaga keamanan di desanya. Kami dari Polsek Campaka akan terus hadir dan mendukung masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana yang nyaman dan aman. Dengan adanya komunikasi yang baik, kami yakin bisa meminimalisir terjadinya tindak kriminal dan potensi gangguan lainnya," tambahnya.

Program Cooling System ini akan terus dilakukan secara berkala dengan harapan dapat mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua pihak.